

# 「しもかわ議会だより」を広報クリニックに 提出しアドバイスを受けました

議会広報研修会が8月22日に札幌で開催され10町の議会だよりがクリニックされました。

「しもかわ議会だより」も今回初めてクリニックを受けました。

「議会だよりはあまり読まない。」とか「難しそうで親しみがない。」などの意見があります。議会の取り組みや活動の内容を知ってもらうには、議会だよりを読んでもらうことが非常に大事であることから毎年研修会に参加しています。

クリニックの視点は次の6点です。

- ① 議事・議決機関としての説明責任が果たされているか
- ② 議会活性化と連携した広報になっているか
- ③ 地域課題の共有、住民参加の方法が実践されているか
- ④ 定例会以外の情報も充実しているか
- ⑤ 住民の知りたいニーズに応えているか
- ⑥ 進んで手にとり、読みたくなる工夫があるか



「しもかわ議会だより」の評価は

- ・一般の人が興味を持つ切り口を
- ・見開き単位で構成され、情報が把握しやすい
- ・文字の大きさ書体を整える

といった内容です。

今後さらに読みたくなる議会だよりを目指して議会モニターなど町民の皆様の意見を求める制度を進めますのでご協力をよろしくお願いします。